

entre otros, de los cuales sólo se encuentran presentes José M^a. Pérez y Antonio García, decidieron unirse a una Asociación de Médicos Jubilados que se había formado en Madrid, creando posteriormente dos años después (03/03/2000) su propia Asociación que fue dotada de Estatutos el 13/02/2002, los cuales fueron modificados por Dionisio Ayudarte Manzano el 10/05/2010.



*P*or acuerdo de la Junta Directiva se decidió que en esta celebración de Los Patronos se entregaran unas placas en recuerdo de la Fundación de la Asociación, a los miembros fundadores que tenemos el placer de tener entre nosotros y aprovechar el momento para homenajear igualmente a

aquellos Asociados que han cumplido en este curso los 90 años y siguen con nosotros. No hemos querido olvidar igualmente al que ha sido nuestro "guía" en muchas de las "Salidas y Visitas" que hemos realizado y que igualmente nos honra con su presencia, Rafael Villanueva Camacho.

